
◇ 2011年11月15日 第1021回例会(第1020号) ◇

ロータリー、人類のために活動します（Rotary, Humanity in Motion）

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

11月21日(月)
Ｅグループ 渡辺、山 、田中(茂)

北山、東、大森各会員
会場：中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

■ 出 席 報 告 ■ 西 山 委 員

【11月８日】
在籍会員 40名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 31名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 86.11％

10月18日のＭＵを含む出席率 91.89％

本日の例会

今週の歌 「 奉仕の理想 」

ＲＩ第3220地区 ＧＳＥスリランカチーム

「プレゼンテーション」

次回例会のお知らせ(11月22日)

卓 話 「『もしドラ』について 」

西 山 俊 明 会 員

本日の会長の時間

「ＧＳＥスリランカチームをお迎えして」

庄 瀬 会 長
プブドデ・ゾイサ団長をはじめ、ＧＳＥの皆さん

の吹田江坂ＲＣの研修訪問を心から歓迎いたします。
ご存知のように、日本は３月11日東日本大震災に

より未曾有の被害を受け、現在日本国民が総力を挙
げてその復興に努めております。ＧＳＥの皆さんの
当初訪問予定が、このような事情により今回実現の
運びとなりました。
当クラブは創立して22年目、現在40名のメンバー

全員が奉仕の理想に向かい活発に奉仕活動を行なっ
ているクラブです。
当地、江坂はかつては大阪北部の田園地帯でした

が、1960年代以降に大阪北部の千里ニュータウンに
つながる町として開発が進み、1970年の大阪万国博
覧会（千里）に合わせて地下鉄・北大阪急行の電鉄
ならびに新御堂筋の幹線道路が整備され、大企業も
江坂に本社を構えるようになるなど、大阪の副都心
の性格を持って発展した町です。本日、見学された
東急ハンズ＆100円ショップなど特色ある店舗はい

かがでしたか。今回のＧＳＥの皆様の研修が無事に
終え、意義ある成果をあげられることをお祈り申し
上げます。

前回〔11月８日〕例会記録

幹事報告 橋 本 幹 事
◎地区大会が11日(金)上本町のシェラトン都ホテ
ル・12日(土)谷町４丁目のＮＨＫ大阪ホールで開
催されます。「名札」を必ずご持参ください。

◎次回15日(火)は、ＧＳＥスリランカチームの歓迎
例会です。
◎本日例会終了後、メイプルルームにて選考委員会
を開催します。
◎タイ浸水被害に対する支援金の募金について、募
金箱を廻しますので一人当り1,000円程度お願い
いたします。
（集計結果：11月１日・８日 合計35,120円）



ニコニコ箱

東 　 会 員 長男がハワイで結婚式をあげさせ
て頂きました。結婚記念日祝いのお花、有難う
ございました。

今 村 会 員 妻の誕生日のお祝い有難うござい
ました。

大 森 会 員 欠席すみません。
大 井 会 員 結婚記念日、お祝い有難うござい
ました。

八 橋 会 員 ご無沙汰です。すみません。
本日分 31,000円 累 計 607,000円

ロータリー財団委員会 渡 辺 委員長
本日、24名の方々から年次寄付金の協力を頂き、

有難うございました。

親睦委員会 新 井 委員長
“2011”『クリスマス家族会』のご案内
今年はご出席の会員・家族の皆様方を、素晴らし

い歌声でメルヘンの世界にお連れした後、桂雀々
ワールドで大いに爆笑して頂き、年末を楽しんで頂
ける豪華な２本立てでございます。ご親戚や、親し
いご友人にも声を掛けて頂いて、出来るだけ多くの
方がご参加下さいますようご案内申し上げます。
日時：12月10日(土) 午後６時～午後９時ごろ
場所：新大阪江坂東急イン３階「ボールルール」
会費：会 員 15,000円

ご 家 族（中学生以上） 10,000円
〃 （小学生） 5,000円

欠席会員 8,000円
アトラクション：◎大阪音大ＯＢによるコンサート

◎桂雀々さんの落語
◎ビンゴゲーム

卓 話

「５分間卓話」

『最近あった楽しい出来事』

北 村 雅 計 会 員
金馬さんから、「北村さん嬉しそうな顔をしてい

るね。」って声を掛けられ、騙されたかのように卓
話の依頼を受けてしまいました。
先月、京橋で昔からのファンでした、夏木陽子さ

んのディナーショーに行って来ました。彼女も50過
ぎですが、とても綺麗で感動しました。
質問コーナーで、「今までに付き合った芸能人を

教えてください」と質問すると、「映画の共演者の
中に居る」とのぼかした答えをしてくれました。

息子が３人居るのですが、先日バーベキューに招
待してくれ嬉しかったです。
孫も３人来たのですが、兄弟それぞれの性格の違

いに驚きました。その中でも長男は、どうも私似の
ようです。

吉 野 通 洋 会 員
私には10ヶ月になる子供が居ます。まだハイハイ

の状態ですが、先日初めて言葉を発しました。今は
パパ、ママですが、ママって言いながら私に来ます。
凄く可愛いです。
先日ライラの開講式に行ってきました。好きであ

る、青山氏の講演は迫力もあり大変為になり楽しか
ったです。
ロータリーに入会して良かったと思います。
Ｆace bookに個人情報をいれ登録をすると、大学

時代の友達や恩師とも交流が出来、嬉しい出来事で
した。
先日父親の誕生会をしました。普段会話がないの

ですが、父親が喜んでくれたのは嬉しく思いました。

芳 賀 洋 会 員
雀の話をします。
家の裏庭に雀が遊んでいたので、餌をやっている

と信頼関係が出来て、時には50羽位多くやってくる
ようになりました。
夕方になると、ガレージの軒先に多くとまり帰っ

てくるのを、待っているかのようです。
明け方になると、寝室の軒先にとまり大きな泣き

声で鳴きます。寝室が何処にあるか普段の行動を見
て分かっているようです。
雀は色も悪いし目も小さい、羽も揃っていません

がとても賢い鳥のように思いました。
しかし最近は雀の数が減ったように思います。
カラスが多く追いやられたか、野良猫も多いです。

巣も作る場所が減ったのが原因かもしれません。

八 橋 志 夫 会 員
２週連続で例会を欠席しました。
済州島のハンナ山の紅葉は凄く綺麗で、感動しま

した。安く旅行を段取りしてくれた、大阪旅行さん
に感謝します。
もう１週は沖縄に大学時代からの友達夫婦４組８

人で竹島他に行ってきました。
今回で15回目。毎回、持ち回りで幹事をするので

すが来年は私の番です。また大阪旅行さんにお世話
になります。


